

geomorfológicas y fotocroquis. Impreso en la Editorial Universitaria, 1961.

Zonárida, Boletín editado por el Departamento de Investigaciones Científicas Aplicadas de la Universidad de Chile, Zona Norte, dirigido por el ingeniero profesor Germán Frick. En este N° 1, se señalan las finalidades de la publicación, siendo uno de sus objetivos la divulgación de los aspectos más importantes relacionados con investigaciones que interesan de manera concreta e inmediata al norte de Chile. En este número aparece un trabajo del profesor Celestino Castro sobre **El Camarón de río del Norte**.

Antorcha, órgano de la Asociación Nacional de Profesores de Estado, N° 7. Como los números anteriores, éste trae abundante, precisa y objetiva información acerca de la actualidad educativa nacional; crónica literaria por el profesor Ernesto Livacic; del profesor Luis Carreño. El problema de la admisión a la Universidad; y notas sobre la actividad de la Asociación. Dirige esta publicación el profesor Waldemar Cortés Carabantes.

Sepúlveda Zapata, Orlando: **Sociología Médica. Hospitalización en el área metropolitana del Gran Santiago**. Apartado de Cuadernos Médico-Sociales, N° 1. Impreso en los talleres de la Sección Educación para la Salud del S.N.S., 1961. El trabajo del profesor Sepúlveda es "parte de un programa de investigaciones patrocinado por el Colegio Médico de Chile, Servicio Nacional de Salud, Facultad de Medicina e Instituto de Sociología de la Universidad de Chile".

Ciudad Experimental de 33.000 habitantes. Tres estudios de la cátedra de Urbanismo y Planeación (cuarto año) de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Chile en Valparaíso. Edición de la Escuela de Arquitectura de Valparaíso y del Instituto de Vivienda, Urbanismo y Planeación, 1961. Tres grupos de estudiantes, bajo la dirección del profesor Guillermo Ulriksen han abordado simultáneamente en el curso del primer semestre de una cátedra de Urbanismo, el estudio experimental de una ciudad con capacidad para 33.000 habitantes.

El paisaje elegido para el enclavamiento de

esa ciudad ideal y teórica ha sido el que corresponde a la ciudad de San Felipe.

"Si todo desapareciera (y esta idea no es alarmista en nuestra tierra azotada por catástrofes) —dice el profesor Ulriksen— y hubiere que edificar de nuevo una ciudad en el asiento de San Felipe, ese nuevo conglomerado tomaría la forma que los jóvenes estudiantes de la Escuela de Arquitectura de Valparaíso proponen a través de sus diseños, porque ellos se han identificado profundamente con todo lo que tiene de único la estética urbana que se refleja en las ciudades iberoamericanas no deformadas por el impacto de la revolución industrial".

Los estudios han sido realizados por los estudiantes Sergio Andwanter, Gabriel Pumarino y Gonzalo Sierralta; Lorenzo Brugnoli, Irmgard Kaiser y Virginia Prieto, y Eugenio Dazarola, Franklin Maltés y Washington Sepúlveda.

ACTIVIDADES ESTUDIANTILES

Nueva directiva de la Federación de Estudiantes. En sesión celebrada en el salón de honor de la Universidad, tomaron posesión de sus cargos los nuevos dirigentes de la Federación de Estudiantes (FECH). Marco A. Rocca hizo entrega de la presidencia a Humberto Viveros, quien dirigirá la Federación durante 1962; integran el Comité Ejecutivo en calidad de vocales, los estudiantes Giansandro Gomminetti, Jaime Oyarzún, Heriberto Serquiera, Ignacio Balbontin, Fernando Leyton, Oscar Gutiérrez, Benni Pollack, Sergio Maurin, Orlando Peña y Carlos Fortin.

Seminario para dirigentes estudiantiles en los EE. UU. La Universidad de Texas, en Austin, ha invitado por cuarto año consecutivo a un grupo de estudiantes del Instituto Pedagógico de esta Universidad a participar en un seminario para dirigentes estudiantiles en los Estados Unidos. Este seminario, de 6 semanas de duración, se iniciará a fines de enero próximo y finalizará en los primeros días de marzo. La invitación cubre los gastos de viaje de ida y vuelta entre Chile y los EE. UU. mantención, libros y otros rubros. La estada en Austin del tiempo se empleará en viajes locales y visitas a diferentes comunidades.